

## Information gem. Art. 13 und 14 DSGVO

Der Schutz Ihrer personenbezogenen Daten ist uns wichtig.

### Verantwortlicher

FraAlliance GmbH

Geschäftsführer: Jörg Harnisch, Dirk Schusdziara

Flughafen Frankfurt, The Square 15

60547 Frankfurt

### Datenschutzbeauftragter

Der betriebliche Datenschutzbeauftragte ist unter folgender E-Mail-Adresse zu erreichen: [datenschutz@fraalliance.de](mailto:datenschutz@fraalliance.de).

### Anbieter und Datenverarbeitungspartei

Brick Technology AB

Malmgårdsvägen 18, 11638 Stockholm, Schweden

### Zweck und Rechtsgrundlage

Die zu erhebenden Daten werden zum Zweck der **gesetzlichen Anordnung** zur digitalen Bezahlung für die optionale Ausleihe einer Power Bank am Lab Gate erhoben (Art. 6 Abs. 1 lit. c GDPR in Verbindung mit §§ 978 ff. BGB).

Soweit wir Ihre **Einwilligung** (Art. 6 Abs. 1 lit. a GDPR) für die Verarbeitung personenbezogener Daten für bestimmte Zwecke eingeholt haben, ist die Verarbeitung auf dieser Grundlage rechtmäßig. Eine einmal erteilte Einwilligung kann jederzeit widerrufen werden. Dies gilt auch für den Widerruf von Einwilligungserklärungen, die Sie uns vor Inkrafttreten der DSGVO am 25. Mai 2018 erteilt haben. Der Widerruf der Einwilligung ist für die Zukunft wirksam und berührt nicht die Rechtmäßigkeit der bis zum Widerruf verarbeiteten Daten.

Wenn wir Ihre personenbezogenen Daten für einen zuvor nicht genannten Zweck verarbeiten wollen, werden wir Sie gemäß den gesetzlichen Bestimmungen vorab darüber informieren.

### Art der Daten bzw. Datenkategorien

Für die Bezahlung der Ausleihe der Power Bank werden u.a. folgende Informationen erhoben:

- Mobilnummer oder E-Mail-Adresse
- Ort der Ausleihe
- Persönliche Informationen (Name, Vorname)
- Alter und Geschlecht, falls über Apple oder Google angegeben

### Quelle der personenbezogenen Daten und ob sie ggf. aus öffentlich zugänglichen Quellen stammen

Die Quelle der personenbezogenen Daten stammt von Ihnen und von keinem Dritten. Die Daten werden in diesen Fällen im Einvernehmen mit Ihnen erhoben und verarbeitet.

### Empfänger und Weitergabe an Dritte

Das Unternehmen Brick Technology AB leitet die Ausleihstation und ist damit die Datenerhebung und ist für die gesamte Datenverarbeitung verantwortlich. Es erhalten keine Dritten personenbezogene Daten, und eine Offenlegung ist nicht geplant.

Die weitergegebenen Daten dürfen von den Dritten ausschließlich zu den genannten Zwecken verwendet werden. *Eine Übermittlung Ihrer persönlichen Daten an Dritte zu anderen als den aufgeführten Zwecken findet nicht statt.*

### Speicherung und Löschung

Keine personenbezogenen Daten werden gespeichert.

### Betroffenenrechte

Sie haben das Recht:

- Gemäß Art. 15 DSGVO Auskunft über Ihre von uns verarbeiteten personenbezogenen Daten zu verlangen. Insbesondere können Sie Auskunft über
  - die Verarbeitungszwecke,
  - die Kategorien der personenbezogenen Daten,
  - die Kategorien von Empfängern, gegenüber denen Ihre Daten offengelegt wurden oder werden,
  - die geplante Speicherdauer,

- das Bestehen eines Rechts auf Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung oder Widerspruch,
- das Bestehen eines Beschwerderechts,
- die Herkunft Ihrer Daten, sofern diese nicht bei uns erhoben, wurden
- Gemäß Art. 16 DSGVO unverzüglich die Berichtigung unrichtiger oder Vervollständigung Ihrer bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten zu verlangen
- Gemäß Art. 17 DSGVO die Löschung Ihrer bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten zu verlangen, soweit nicht die Verarbeitung zur Ausübung des Rechts auf freie Meinungsäußerung und Information, zur Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung, aus Gründen des öffentlichen Interesses oder zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen erforderlich ist.
- Gemäß Art. 18 DSGVO die Einschränkung der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu verlangen, soweit die Richtigkeit der Daten von Ihnen bestritten wird, die Verarbeitung unrechtmäßig ist, sie aber deren Löschung ablehnen und wir die Daten nicht mehr benötigen, Sie jedoch diese zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen benötigen oder Sie gemäß Art. 21 DSGVO Widerspruch gegen die Verarbeitung eingelegt haben.
- Gemäß Art. 20 DSGVO Ihre personenbezogenen Daten, die Sie uns bereitgestellt haben, in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format zu erhalten oder die Übermittlung an einen anderen Verantwortlichen zu verlangen und
- Gemäß Art. 77 DSGVO sich bei einer Aufsichtsbehörde zu beschweren. In der Regel können Sie sich hierfür an die Aufsichtsbehörde Ihres üblichen Aufenthaltsortes wenden.

### Widerspruch bei Einwilligung

Gemäß Art. 7 Abs. 3 DSGVO können sie Ihre einmal erteilte Einwilligung jederzeit gegenüber uns widerrufen. Dies hat zur Folge, dass wir die Datenverarbeitung, die auf dieser Einwilligung beruhte, für die Zukunft nicht mehr fortführen dürfen. Möchten Sie von Ihrem Widerspruchsrecht Gebrauch machen, genügt eine E-Mail an [datenschutz@fraalliance.de](mailto:datenschutz@fraalliance.de)

### Widerspruch gem. Art 21 DSGVO

Gemäß Art. 21 DSGVO können Sie jederzeit gegen eine Verarbeitung widersprechen, die für die Wahrnehmung in öffentlichem Interesse oder in Ausübung öffentlicher Gewalt, die dem Verantwortlichen übertragen wurde (Art 6 Abs. 1 lit. e DSGVO) erfolgt oder einer Verarbeitung aus berechtigtem Interesse des Verantwortlichen (Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO), wenn sich dieser Widerspruch aus Ihrer besonderen Situation ergibt, es sei denn, der Verantwortliche kann zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die die Interessen, Rechte und Freiheiten der betroffenen Person überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen. Möchten Sie von Ihrem Widerspruchsrecht Gebrauch machen, genügt eine E-Mail an [datenschutz@fraalliance.de](mailto:datenschutz@fraalliance.de)

## Information according to Art. 13 and 14 GDPR

### Responsible

FraAlliance GmbH  
CEO: Jörg Harnisch, Dirk Schusdziara  
Frankfurt Airport, The Squire 15  
60547 Frankfurt

### Data protection officer

The company data protection officer can be reached at the e-mail address [datenschutz@fraalliance.de](mailto:datenschutz@fraalliance.de).

### Provider and data processing party

Brick Technology AB  
Malmgårdsvägen 18, 11638 Stockholm, Schweden

### Purpose and legal basis

The data to be collected is collected for the purpose of the legal order for digital payment for the optional loan of a Power Bank at the Lab Gate (Art. 6 para. 1 lit. c GDPR in conjunction with §§ 978 ff. BGB).

Insofar as we have obtained your consent (Art. 6 para. 1 lit. a GDPR) for the processing of personal data for specific purposes, the processing is lawful on this basis. Consent that has been granted can be revoked at any time. This also applies to the revocation of declarations of consent that you gave us before the GDPR came into force on 25 May 2018. The withdrawal of consent is effective for the future and does not affect the lawfulness of the data processed until the withdrawal.

If we wish to process your personal data for a purpose not previously stated, we will inform you of this in advance in accordance with the statutory provisions.

### Type of data or data categories

We collect the following information as part of the Tobii eye tracking technology:

- Mobile number or email address
- Lending location
- Personal information (surname, first name)
- Age and gender, if provided via Apple Pay or Google Pay

### Source of personal data and, if applicable, whether it originates from publicly accessible sources

The source of the personal data originates from you and not from any third parties. In these cases, the data is collected and processed with your consent.

### Recipients and disclosure to third parties

The company Brick Technology AB manages the lending station and is therefore responsible for data collection and all data processing. No third parties receive personal data and no disclosure is planned.

The data disclosed may only be used by third parties for the purposes stated. Your personal data will not be transferred to third parties for purposes other than those listed.

### Storage and deletion

No personal data is being stored.

### Data subject rights

You have the right:

- In accordance with Art. 15 DSGVO, to request information about your personal data processed by us.
- Pursuant to Art. 16 DSGVO, to demand the correction of inaccurate or incomplete personal data stored by us without delay.
- Pursuant to Art. 17 DSGVO, to request the erasure of your personal data stored by us, unless the processing is necessary for the exercise of the right to freedom of expression and information, for compliance with a legal obligation, for reasons of public interest, or for the establishment, exercise or defense of legal claims.
- Pursuant to Art. 18 DSGVO, to request the restriction of the processing of your personal data, insofar as the correctness of the data is disputed by you, the processing is unlawful, but you object to its erasure and we no longer require the data, but you need it for the assertion, exercise or defense of legal claims or you have objected to the processing pursuant to Art. 21 DSGVO.

- In accordance with Art. 20 DSGVO, to receive your personal data that you have provided to us in a structured, common and machine-readable format, or to request that it be transferred to another controller; and
- Pursuant to Art. 77 DSGVO, you have the right to complain to a supervisory authority. As a rule, you can contact the supervisory authority of your usual place of residence or place of work or our registered office.

### Objection in case of consent

In accordance with Art. 7 Para. 3 DSGVO, you can revoke your consent at any time. This means that we may no longer process the data based on this consent in the future. If you wish to exercise your right of objection, simply send an e-mail to [datenschutz@fraalliance.de](mailto:datenschutz@fraalliance.de).

### Objection according to Art. 21 DSGVO

Pursuant to Art. 21 DSGVO, you may object at any time to processing carried out for the performance in the public interest or in the exercise of official authority vested in the controller (Art. 6 para. 1e DSGVO) or to processing carried out for the legitimate interest of the controller (Art. 6 para. 1f DSGVO), if this objection arises from your situation, unless the controller can demonstrate compelling legitimate grounds for the processing which override the interests, rights and freedoms of the data subject, or the processing is for the establishment, exercise or defense of legal claims. If you wish to exercise your right to object, simply send an e-mail to [datenschutz@fraalliance.de](mailto:datenschutz@fraalliance.de).